

Nikolo überrascht Herzkinder

Linz/Innsbruck, 11. Dezember 2014 – Zu einem Treffen lud der Verein Herzkinder Österreich ins SOS-Kinderdorf nach Innsbruck ein. Die Mädchen und Buben warteten gespannt auf den Nikolaus, der sie mit einem Sackerl, gefüllt mit Leckereien, überraschte. Mit einem Lied und Gedicht bedankten sich die Kinder beim Nikolo für seinen Besuch und die Gaben. Bei Kaffee, Punsch, Kuchen und Keksen tauschten ihre Eltern Neuigkeiten und Informationen aus. Gleichzeitig wurden auch wichtige Termine für 2015 besprochen und festgelegt. Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich, bedankte sich herzlich bei allen für die Keks- und Kuchenspenden und beglückwünschte die Organisatoren Erich Brabec und Martin Pichler für die gelungene Nikolausfeier.

Fotos: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com